



**Nombre de alumno: DIEGO IGNACIO
CRISTIANI RAMOS**

Nombre del profesor: JANETH DEL ROCIO

Nombre del trabajo: ENSAYO

**Materia: PLANEACION Y CONTROL
FINANCIERO**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 febrero de 202

Hoy en día, los elementos externos afectan cada vez más al administrador de dinero director financiero. La expansión de la competencia empresarial, el cambio innovador, la inestabilidad de los costes de expansión y financiación, la vulnerabilidad monetaria mundial la inestabilidad de los costes de expansión y financiación, la vulnerabilidad monetaria mundial, la fluctuación de los tipos de cambio, los cambios en la normativa de tasas cambios en las regulaciones de los cargos, problemas ecológicos y preocupaciones morales en algunos tratos monetarios son todos también las preocupaciones morales en algunos tratos monetarios son cuestiones ordinarias. Por lo tanto, las finanzas deben asumir ahora un Por lo tanto, las finanzas deben asumir ahora un papel clave más significativo dentro de la asociación. El

El director financiero surge como un colega en el trabajo general de una organización para hacer estima. El CFO surge como un colaborador en el trabajo general de la organización para hacer estima. Los -antiguos enfoques para hacer las cosasll ya no son adecuados en la realidad que conocemos, donde en poco tiempo han quedado desfasados. Hoy en día, el CFO debe tener la capacidad de adaptación para ajustarse al cambio. Hoy en día, el director financiero debe tener la capacidad de adaptación para ajustarse al cambiante clima exterior, suponiendo que su organización vaya a salir adelante. es salir adelante. El próximo director financiero fructífero debe complementar las medidas de ejecución habituales con nuevas técnicas que medidas de ejecución habituales con nuevas técnicas que den más importancia a la vulnerabilidad y a las diversas Vulnerabilidad y numerosas presunciones. Estas nuevas estrategias buscarán estimar la innataadaptabilidad intrínseca en los impulsos, de modo que, al dar una zancada, se nos dé la decisión de detenernos o seguir con al menos un camino. Para decirlo claramente, una mejor elecciónelección podría incluir el logro de algo en la corriente que en sí mismo tiene poco valor, sin embargo, que ofrece la opción de lograr algo con un poco de valor. ofrece la opción de lograr algo de un valor mucho más prominente más adelante. Suponiendo que se convierta en director financiero, su capacidad para ajustarse al cambio, aumentar las reservas, poner recursos en

Además, su capacidad para supervisar cuidadosamente influirá en la prosperidad de su organización y, con el tiempo, en la de la economía mundial. eventualmente la de la economía mundial. El desarrollo de la economía se ralentizará cuando los activos se distribuyan de forma inadecuada. En el momento en que no se satisfacen las necesidades monetarias, la deficiencia En el momento en que no se satisfacen las necesidades financieras, la mala distribución de los activos puede ser un inconveniente para la sociedad. al inconveniente de la sociedad.

La región de depósito es una región importante en la organización, ya que financia todo el ciclo de creación de la empresa. ciclo empresarial útil, entre sus capacidades están la auditoría y gestión de los ingresos, el acuerdo con los proveedores, las opciones de crédito intercambio con los proveedores, los ejecutivos de las opciones de crédito, las líneas de financiación y el seguimiento (inspección) a la documentación (revisión) a la documentación utilizada como componente de datos y control.

El financiero debe establecer una correspondencia constante con la administración monetaria para establecer acuerdos fiables .administración monetaria para establecer disposiciones sólidas en cuanto a sus capacidades autorizadas y en Además, para la productividad esperada por la organización. El depositario financia todo el ciclo de presentación en cualquier preocupación en marcha hay una diseminación consistente de capital, que recorre la organización. incesante difusión de capital, que fluye desde el dinero depositado en dinero real y bancos, hasta el dinero y los bancos, los recursos inconfundibles (inventarios, engranajes y estructuras), y los recursos monetarios semifluidos (dinero y recíprocos de dinero). recursos monetarios semifluidos (dinero debido), que a la larga se transforman en efectivo. a largo plazo se transforman en efectivo. Estos ingresos creados por los ejercicios propios de la empresa pueden ser incrementados por fuentes externas mediante anticipos y préstamos. Los ingresos creados por los ejercicios propios de la empresa pueden ser ampliados por fuentes externas mediante adquisiciones y ampliaciones de capital. La idea de depositario alude a la región de una organización donde se hacen efectivos los activos relacionados con el dinero. que fundamentalmente incorpora el surtido, los ejecutivos de los almacenes bancarios, la ejecución de cuotas a proveedores, bancos u obligaciones momentáneas. La capacidad primaria es tener activos financieros adecuados para descartar y hacer las tareas según la acción de la organización. Podemos caracterizar el depósito como el efectivo fluido que tiene la organización, ya sea en dinero real o en bancos. o por otro lado en bancos. Relacionando esta idea con la de capital circulante, podemos caracterizar los ingresos como la distinción entre la pieza de dinero disponible de la organización y la pieza de su capital circulante en dinero real. la distinción entre la parte del capital de la organización que no se utiliza para respaldar los recursos fijos. también que, posteriormente, es accesible para respaldar el ciclo de creación (capital circulante). el ciclo de creación (capital circulante existente) y las necesidades reales del ciclo de creación de la organización (capital circulante).

De esta personalidad se desprende que los ingresos mejorarán o bien por una disminución del capital circulante que queremos o bien por una reducción del capital circulante que queremos.

el capital de funcionamiento que queremos o por un incremento del capital de funcionamiento que la organización realmente tiene. la organización realmente tiene. Por ello, es prudente intentar mantener un control del depósito que permita una administración competente de la financiación y la liquidez. En ello, garantizaremos que los activos esenciales sean accesibles de forma brillante para gestionar las posibilidades para afrontar las posibilidades de la acción sin desembocar, entonces, en costes monetarios inútiles.

Administración del dinero adeudado - se ocupa del crédito concedido por la organización a los compradores en registro abierto, para mantener e incrementar las ventasll. clientes en registro abierto, para mantener e incrementar las ventasll.

El Boletín C-3 de las Normas de Información Monetaria caracteriza los créditos como. -aquellas cuentas que se refieren a los créditos que surgen de los tratos, las administraciones entregadas, los anticipos concedidos y otras

administraciones entregadas, créditos concedidos o algún otro concepto comparablell. En términos contables, los créditos se incluyen en algunos registros, que se denominan así: - Las cuentas por cobrar se caracterizan como registros por cobrar por las siguientes razones Los registros de ventas se denominan así:

Dinero de cambio por cobrar. Registros diversos por cobrar. Documentos por cobrar (momento actual).

Estrategias de crédito y surtido. Las circunstancias monetarias, los costes de los artículos, la calidad de los mismos y los acuerdos de crédito de la organización son elementos significativos que influyen en el grado de los registros por cobrar.

Las circunstancias monetarias de la organización, los costes de los artículos, la calidad de los mismos y los acuerdos crediticios son elementos significativos que influyen en su grado de registros por cobrar. Los créditos. Todo, excepto el resto, está fuera del control del jefe de finanzas. Sin

Sea como fuere, al igual que con otros recursos actuales, el supervisor puede cambiar el grado de cuentas por cobrar ajustando el nivel de registros por cobrar ajustando la productividad y el riesgo. Liquidar por menos conformarse con menos puede animar el interés, lo que, por lo tanto, podría suscitar tratos y beneficios más elevados.

mayores tratos y beneficios. Sea como fuere, tolerar cuentas por cobrar adicionales tiene un coste, así como un mayor riesgo de que se produzcan terribles infortunios en las obligaciones. riesgo de terribles desgracias en las obligaciones. Es esta relación la que debemos inspeccionar. Los factores de aproximación que consideramos incorporan la naturaleza de las cuentas por cobrar reconocidas, la duración del plazo del crédito y la duración del plazo del crédito.

reconocidos, la duración del plazo de crédito, los límites de efectivo (si los hay) y el programa de surtido de la organización. el programa de surtido de la organización. En conjunto, estos componentes deciden generalmente el plazo normal de distribución y el alcance de las ofertas de crédito que dan lugar a terribles desgracias en materia de obligaciones. los terribles infortunios de las obligaciones. Investigaremos cada componente, manteniendo una parte de los diferentes componentes consistentes, así como los

otros, así como los factores externos que influyen en el plazo normal de surtido y en la proporción de obligaciones terribles con respecto a las ofertas de crédito que resultan en desgracias de obligaciones terribles. proporción de obligaciones terribles con respecto a los tratos de crédito. Además, esperamos que la evaluación del riesgo se normalice adecuadamente Además, esperamos que la evaluación del riesgo se normalice adecuadamente para que el nivel de riesgo de los distintos registros pueda analizarse de forma imparcial.

La estrategia crediticia puede influir en los acuerdos. En caso de que nuestros rivales En caso de que nuestros rivales amplíen el crédito sin obstáculos y nosotros no, nuestra estrategia puede afectar desalentadoramente a los acuerdos. afectar de forma escalofriante al esfuerzo de exhibición de la organización. El crédito es una de las numerosas de las muchas variables que influyen en el interés por un artículo. En consecuencia, el El grado de éxito del crédito en el avance del interés dependerá de los diferentes elementos que se utilicen.

diferentes variables que se utilicen. Hipotéticamente, la organización debería bajar su norma de calidad para los registros reconocidos Hipotéticamente, la organización debería reducir su norma de calidad para los registros reconocidos siempre que el beneficio de las operaciones producidas supere los gastos totales de los créditos. ¿Cuáles son los gastos de la flexibilización de las normas de crédito? Algunos

surgen de una división de crédito creciente, el trabajo administrativo asociado a los registros financieros adicionales y la revisión de los registros financieros adicionales registros financieros el ajuste del volumen de cuentas por cobrar adicionales.de cuentas por cobrar. Esperamos que

estos gastos se deduzcan de la productividad de las operaciones extra para dar una cifra de beneficio neto para las motivaciones de estimación. Un gasto más proviene de la ampliación de la probabilidad de que se produzcan terribles infortunios en las obligaciones. Retrasaremos el pensamiento de este gasto a un

este gasto para un segmento posterior y, por el momento, esperaremos que no haya tales desgracias. Por último, tenemos el coste de puerta abierta de someter los activos a la especulación de los registros extra por cobrar y no a la aventura de los registros extra por cobrar.

los registros extra por cobrar y no en otra especulación. Los registros extra por cobrar son el resultado de: 1. Los registros adicionales por cobrar son el resultado de: 1. mayores ofertas y 2. un periodo de surtido normal más prolongado.